

# ようこそ！！“歌謡連盟のホームページ”へ

皆様へのごあいさつと歌謡連盟の紹介をさせていただきます。



理事長 橋本 勤

昭和57年当時、カラオケに合わせて歌うことの喜びが大流行していました。そのような中、東海村内のカラオケ好きな仲間が集まり、昭和58年に「カラオケ愛好会」を立ち上げ、昭和60年には村内在住・在勤者15支部300名の会員構成で「東海村カラオケ連盟」を発足しました。

それ以来、発表会等の活動を通し、本村芸能文化向上に努めております。そして、「令和」への改元を節目に「東海村歌謡連盟」と改名し、現在も14支部、240名の会員で活動致しております。

**“あなたも 人生の楽しさに、共に歌ってみませんか”**

## 主な活動内容

会員皆様の日頃は、各支部内でご指導を受けながらの勉強に努力されております。

会員全体での事業は、日頃修練している成果発表の場として、文化祭・芸術祭への参加のほか、東海文化センターを会場にした連盟主催の発表会を年間2回行っております。

プロの舞台照明・音響のご協力をいただき発表会は、「歌う楽しさ、聴く楽しさ、観る楽しさ」等を求めながら会員同士の親睦を深める活動として継続しております。

